

— つ な が る — 2021年8月

(63号)

つつじが丘シニアクラブ

暑いですね。

7月18日(日)垂水区で前期輪投げ大会がありました。場所は初めて水産会館でした。慣れない会場のせいか、1回戦は5人の合計が86点でこの時点でつつじが丘は5位でした。2回戦3回戦と進むにつれて、力量発揮して、結果合計284点で優勝でした。お見事です。良かったあーッ。お疲れ様でした！

サークル「絵手紙」は9月の敬老の日に向けて、皆さんで題材を選択し手分けして199枚を描き始めました。楽しみにお待ちください。

コロナの影響で、活動が中止のままのサークルも多くあり、心苦しく思っています。シニアクラブのサークルは、好きなことを好きな人がしている集団とは、成り立ちも意味合いも少し違います。先人の役員さんが考えて考えて作り上げました。そして、サークルの中心に、お世話をしてくれる代表とスタッフがいます。全てボランティア精神です。紙面の都合上、細かいことは省略しますが、本当によくやってくれています。心から敬意を表します。

7月の末に神戸市老人会の集会でつつじが丘シニアクラブのことを発表する機会がありました。発表の一番最後は、前会長から引き継いだこの広報紙、つ・な・が・るで閉めました。

「人と人がつながるための居場所づくりをしたかったのです。誰かと誰かがどこかでつながっていて欲しいのです。困ったときに私は今困っていますと言える相手を見つけておいて欲しいのです。

これからもここをぶれないように活動していきます。」

役員一同、もう少し頑張ります！